



Clara se sordea con Marcelo

- Dicen que una vez que ganó hace *oídos sordos*, sobre todo en lo que respecta a la repartición del pastel.

El que anda un poco sacado de onda con **Clara Brugada** es **Marcelo Ebrard**, próximo secretario federal de Economía, pues hoy que la exalcaldesa de Iztapalapa afina su equipo para la ciudad, hace *oídos sordos* al excanciller.

Todo mundo pensaba que **Marcelo** y **Clara** traían un *acuerdo*, pues durante la campaña por la CDMX se les vio muy juntitos, tanto que, incluso llegó a incomodar a algunos en la 4T, pues el exjefe de Gobierno trabajará para **Claudia Sheinbaum**.

El propio **Ebrard** ha comentado con sus cercanos que en campaña **Brugada** lo escuchaba y hasta consejos le pedía, pero una vez que ganó hace *oídos sordos*, sobre todo en lo que respecta a la repartición del pastel.

Marcelistas como **Carlos Candelaria** y **Vidal Llerenas**, ambos diputados federales electos, están a la espera de que les decidan si se integrarán al gabinete capitalino, en áreas como Desarrollo Económico o alguna similar.

Pero al interior del equipo de **Clara** se comenta que ese lugar sería para **Pablo Yanes**, de todas las confianzas del equipo, aunque también ha sido mencionado para otros cargos.

Un nombre que aún no sale a la luz es el de **María del Rocío Lombera**, compañera histórica de lucha de la próxima jefa de Gobierno. Nadie duda que la arquitecta egresada de la Universidad Iberoamericana ocupará un lugar importante en la administración.

Son tan cercanas que, incluso, **Lombera** integró la terna de candidatos a suplir a **Brugada** en Iztapalapa, cuando dejó el cargo para ir por la ciudad.

Dicen que por su amplia experiencia en programas populares de vivienda, no descartan que pudiera encargarle la Secretaría de la Vivienda, que será creada y absorberá al INVI. En una de éstas se frustran los sueños del diputado **Gerardo Villanueva**, otro que anhela el puesto.

Por otro lado, hoy que la definición del gabinete está en su etapa final, existen áreas importantes que siguen atoradas. No sólo la estratégica Secretaría de Gobierno, donde **Martí Batres** insiste en empujar a su *paje* **Arnulfo Cravioto**.

También en Cultura hay fuertes jalones al interior de la agrupación teatral conocida como *Las Reinas Chulas*, en la cual participa la artista y activista de la diversidad sexual **Ana Francis Mor**, diputada local morenista.

Y es que el nombre de la legisladora suena como probable secretaria de Cultura, aunque al interior de la grupa-

ción hay quienes prefieren a **Argel Gómez Concheiro**, hijo de **Pablo Gómez**, y quien de organizador de festivales pasó a encargado de despacho de la dependencia.

Pero ellos no son los únicos, pues dicen que también a **Alejandra Frausto** le late su corazoncito por el puesto, por mucho que la mencionan para áreas como Turismo, donde, por cierto, se necesita a alguien con un perfil más empresarial, para promover la CDMX.

La cosa está que arde en Morena y varios se muerden las uñas porque es probable que la semana entrante se defina todo. Claro que ya hay lugares seguros, como el de **Ximena Guzmán**, identificada con la emecista **Patricia Mercado**, pero será la secretaria particular de **Clarita**.



CENTAVITOS

Por cierto, al interior del equipo de **Brugada** dicen que a quien le están bajando un poco el perfil es a **Elvira Daniel**, pues no quieren que alguien empiece a molestar con que la futura autoridad abandonó la bandera de lucha que denunció en campaña, contra el presunto Cártel Inmobiliario panista. Y no es que **Elvira** tenga que ver con algo semejante, pero como es hija de un importante empresario inmobiliario ligado a la 4T, prefieren guardar un poco su nombre.

Hoy que la definición del gabinete está en su etapa final, existen áreas importantes que siguen atoradas.

